

CARTAS DEL LECTOR

telefax: 971 35 19 83
redacción@menorca.info

Tenen raó els socis del Club Hípic ses Ramones

Tenen la raó els socis del Club Hípic ses Ramones quan denuncien la situació precària en la qual es troben les instal·lacions d'aquell club. Tenen la raó, especialment pel que fa a la mancança principal, és a dir, no poder comptar encara amb la instal·lació elèctrica que faci possible prescindir del grup electrogen amb el que funcionen. És cert també que els diferents regidors d'esports i l'equip de govern de l'Ajuntament han intentat resoldre el problema fent feina en aquest sentit i que s'han vist desbordats per dificultats burocràtiques que han anat retardant la solució desitjada. En qualsevol cas, fer patent l'existència de dificultats i destorbs burocràtics no pot ser excusa, el fet és que ses Ramones continuen sense resoldre els seus problemes i que des de dalt la Sala s'hauran de prendre les mesures per resoldre uns dèficits que no es poden consentir. Assumim la nostra part de responsabilitat i continuarem fent feina per una solució definitiva que posi les instal·lacions de ses Ramones al nivell que mereixen els seus usuaris.

RAMON ORFILA
batlle des Mercadal
ROSA PALLISER RIUDAVETS
regidora d'esports des Mercadal

Betzèrria

Una mentira es como una mona, aunque se vista de seda, mentira se queda. Esto no lo pueden cambiar ni todos los mentirosos del mundo unidos mintiendo al unísono. Ni siquiera con maestros consumados en este dudoso arte como el Sr. Acebes, dirigente dicho sea de paso del PP, ni por éstas una mentira acaba siendo verdad. Y es que al final todo se acaba sabiendo tarde o temprano y las mentiras se disuelven como azucarillos.

Estos días hemos sabido que el Sr. Acebes y toda la cúpula del PP han estado mintiendo y engañando a la opinión pública española, los últimos tres años. Primero nos quisieron mentir con las armas de destrucción masiva. Los españoles no nos lo creímos y las manifestaciones contra la guerra fueron millonarias en voluntades de paz. Ellos, ni caso, además de mentirosos, sordos como una tapia. Era la época de la izquierda pancartista que gritaba su odio por las esquinas en versión del Sr. Aznar. Ahora la pancarta y el griterío callejero visten bien.

Desde el fatídico 11 de marzo lo han seguido intentando. Primero, fue el ariete Acebes, después el tridente (Rajoy, Acebes y Zaplana). Durante tres años nos han machacado con la misma cantinela. La insistencia sobre la presencia de ETA entre los asesinos del 11 M. Finalmente, el tribunal que está juzgando el caso los ha pescado a todos en flagrante mentira. Algunos de ellos con trazas de virtuosismo en sus elaboradas mentidas como el ex director general de la Policía y actual eurodiputado del PP Sr. Díaz de Mera. Pero los mentirosos, que a la sazón también son sordos, no han oído na-

da, ni se han dado por enterados de las pruebas palmarias que el tribunal ha recopilado sobre el asunto. Ni la más mínima reacción. Por supuesto que ninguna disculpa.

Ahora han encontrado un nuevo tema sobre el que mentir y siguiendo el ejemplo de los consumados artistas del género, los seguidores locales ya se han lanzado a la suerte de faltar a la verdad.

En esta ocasión se trata de engañar una vez más a los españoles sobre las verdaderas intenciones del gobierno en su lucha contra el terrorismo etarra. La mentira consiste en decir que el gobierno ha pactado con ETA. A partir de esta falsa premisa, construyen todo un falso discurso, para concluir que ellos y solamente ellos están en posesión de la verdad. Como si no conociéramos su habitual inclinación a mentir.

No tardaremos en destapar esta nueva mentira, una vez más pondremos en evidencia la falta de solvencia de estos señores. Ya saben ustedes que se coge antes a un mentiroso que a un cojo.

P.D. He leído que han perdido algunas palabras del catalán que se habla en Menorca, será por el poco uso que hacen de nuestra lengua propia. Por mi parte les dejo la que encabeza este artículo, si tienen curiosidad, indaguen en su origen.

ERNEST RIBALAIÇA

secretario de Organización del PSOE de Maó

Compromiso

Comunicado de Gestió Social sobre reuniones mantenidas con miembros del Club Hípic ses Ramones Tras varias reuniones mantenidas con el Club, Gestió Social para dar respuesta a las inquietudes de sus socios y visto el gran interés de estos por conservar y fomentar el deporte de la hípica en Mercadal, lo cual creemos muy beneficioso, hemos decidido adquirir un compromiso de desarrollo del Club.

Consideramos cuanto menos absurdo el comportamiento del actual Ayuntamiento para con ellos, por lo que nosotros una vez informados de sus necesidades proponemos:

Mejorar de forma inmediata las actuales instalaciones. Proyectar con carácter de urgencia un nuevo centro hípico detrás del Recinte Firal en la zona denominada "ses Solls". Utilizar la pista ya existente mejorándola y cubriéndola. Crear toda la infraestructura necesaria para el desarrollo completo de esta actividad. Construir un mínimo de 30 establos ampliables según demanda con sus "países" incorporadas. Crear y potenciar una escuela hípica. Favorecer actuaciones en los eventos que se programen en el municipio. Crear un pasillo que una el Recinte Firal con sa Peña de S'Indio para poder crear una ruta ecuestre.

Todas estas actuaciones se realizarían en estrecha colaboración con el Club, pues ellos son los que mejor conocen este mundo ecuestre.

Gestió Social en su línea de seriedad y compromiso con la gente de nuestro Municipio y atento a sus inquietudes, si merece su confianza, se compromete a trabajar en ello desde el primer día con ilusión y determinación para que un deporte que es ha la vez patrimonio ancestral de Menorca tenga como punto referencial el Club Hípico de Mercadal.

GESTIÓ SOCIAL

Firmas para desdoblamiento de la carretera general

Antiguos cargos públicos y orgánicos del PSOE firman a favor del desdoblamiento de la carretera general. También un buen número de cargos orgánicos de UCM se suman a la campaña. Más de mil ochocientas firmas se han conseguido de momento en favor del desdoblamiento de la Me1.

Durante la mañana de este sábado, 5 de mayo, algunos miembros de la Plataforma Ciudadana para el Progreso de Menorca han tenido instalada una mesa informativa para recoger firmas a favor del desdoblamiento de la carretera general. A esta me-

sa se han acercado algunos miembros destacados de UCM que han estampado su autógrafo en los impresos de recogida de firmas, así como algunos antiguos cargos orgánicos y públicos del PSOE que también se han querido adherir a la campaña de la Plataforma.

De hecho, a pesar de que el PSOE ya ha anunciado que no va a acometer el desdoblamiento de la carretera general si gana las próximas elecciones, lo cierto es que una encuesta de SIGMA-2 revela que el 47,5% de sus votantes están a favor de esta imprescindible mejora. Casi la mitad de los votantes socialistas no están en sintonía con su partido en este importante punto. Según esta misma encuesta el 53,6% de los menorquines están de acuerdo en desdoblamiento de la carretera, por apenas un 38,4% que no quieren esta mejora de la Me1.

Desde la Plataforma Ciudadana para el Progreso de Menorca se seguirá reivindicando esta esencial mejora de la carretera. No se puede entender la tozudez de los partidos de izquierdas que siguen empecinados en no querer acometer esta necesaria obra viaria y en ir en contra constantemente de la modernidad y el progreso.

La seguridad de los menorquines está en juego. La carretera general, en cuanto a seguridad y comodidad, seguirá en estado precario. Después de ocho años seguimos teniendo una carretera lenta, incómoda, insegura y saturada. Ahora que llega el verano los problemas se multiplican y no entendemos, ante esta clara necesidad, la ceguera de los que han venido gobernando el Consell de Menorca y su empecinamiento en mantener una carretera del siglo pasado.

Desde la Plataforma para el Progreso pedimos a los próximos gobernantes en el Consell insular de Menorca una apuesta decidida por el progreso y por la modernidad. Queremos una carretera actual, cómoda y segura.

El próximo sábado la Plataforma para el Progreso tendrá también una mesa de recogida de firmas en el Carrer Nou de Mahón.

PLATAFORMA CIUDADANA PARA EL PROGRESO DE MENORCA
Ciutadella

